

Themenschwerpunkt: Fortbildung

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

auch mit diesem Newsletter möchten wir Sie über schulische Angelegenheiten auf dem Laufenden halten. Die bisher erschienenen Newsletter sowie weitere Dokumente (z.B. „Gefahrenvermeidung und Regelungen“) können auf unserer Homepage unter „Dokumente“ eingesehen werden.

Besuch der Deutschen-Schulpreis-Schule IGS Göttingen

Das Kollegium, Mitarbeiter der IGS Lengede sowie zwei Vertreter des Schulleiternrates besuchen – wie von der Gesamtkonferenz und dem Schulvorstand beschlossen – am 11. April ganztägig (7.00 bis 19.00 Uhr) die IGS Göttingen. Die Georg-Christoph-Lichtenberg-Gesamtschule Göttingen-Geismar wurde 2011 mit dem Deutschen Schulpreis als beste Schule Deutschlands ausgezeichnet. Sie zählt bereits seit Jahrzehnten zu einer der innovativsten und profiliertesten Schulen und ist auch im Ausland gut bekannt. Wir werden dort am Unterricht teilnehmen. Für die Weiterentwicklung unserer Schule ist ein Besuch in Göttingen von zentraler Bedeutung. Das Konzept der IGS Lengede ist in einigen Bereichen ähnlich dem Konzept der IGS Göttingen. Wir erwarten von dort viele Anregungen für unsere Weiterentwicklung.

Am 11. April findet daher kein Unterricht statt. Bitte geben Sie uns bis zum 15. März eine Rückmeldung, sollte keine Möglichkeit bestehen, dass Ihr Kind zuhause bleibt bzw. dass Sie Ihr Kind anderweitig unterbringen. Wir werden uns dann um eine Lösung bemühen.

Zahlreiche niedersächsische Gesamtschulen führen – neben den vor Schuljahresbeginn liegenden Fortbildungstagen – jährlich eine ganztägige Kollegiumsfortbildung durch. Solche Fortbildungen haben sich sehr bewährt.

Pädagogisch-Didaktische-Konferenz

Mit Beginn dieses Schuljahres hat die Gesamtkonferenz ein neues schulisches Gremium eingerichtet. Die Pädagogisch-Didaktische-Konferenz berät und entscheidet über jahrgangsübergreifende, fachübergreifende und bereichsübergreifende pädagogische oder didaktische. Sie setzt sich aus der Schulleitung, den Jahrgangsleitungen, den Fachbereichsleitungen sowie jeweils zwei Schülervertretern und zwei Elternvertretern zusammen. Die Pädagogisch-Didaktische-Konferenz ist generell schulöffentlich. Die Termine werden über die Homepage bekanntgegeben.

Krankmeldung von Kindern

Sollten Kinder länger als ursprünglich gemeldet krankheitsbedingt nicht zur Schule kommen können, so muss darüber das Sekretariat informiert werden. Nur so kann z.B. sichergestellt werden, dass die Schülerin bzw. der Schüler vom Mittagessen abgemeldet ist. Sollte ein Kind ohne Krankmeldung nicht in der Schule eintreffen, so versuchen wir die Eltern telefonisch zu erreichen.

Wir möchten darum bitten, erkrankte Kinder sowohl im Interesse des eigenen Kindes als auch aus Fürsorgegründen den Mitschülern und Lehrkräften gegenüber nicht zur Schule zu schicken. Kranke Kinder sollten sich bis zur vollständigen Genesung zu Hause ausruhen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Osterferien.

Termine

siehe Terminplan auf unserer Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf unserer Homepage

Rückschau

- 01: Eigenverantwortliches Lernen (EL) und Hausaufg.
- 02: Bustransport
- 03: Vertretungsregelung
- 04: Anzahlung Klassenfahrt
- 05: EHEC-Infektionen
- 06: Erstes Schuljahr
- 07: Mensabestellsystem
- 08: Schulische Gremien – I
- 09: Schulische Gremien – II
- 10: Neu u. Umbauplanung
- 11: Zweites Schulhalbjahr
- 12: Legionellen
- 13: Schuljahresende
- 14: Schuljahresbeginn
- 15: Finanzielle Unterstützung bei Leistungsempfängern
- 16: Bewertung v. Klassenarbeiten und neue LEBs
- 17: Busverbindungen
- 18: Mensa

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.

Jan-Peter Braun

Kerstin Jasper

Hans Knobel